

Zeitschrift:	Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes
Herausgeber:	Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz
Band:	40 (1932)
Heft:	1
Artikel:	Ein seltenes Jubiläum
Autor:	S.-F.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-973769

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Ein seltenes Jubiläum.

Dr. Sch.-F.

Am 1. Oktober letzten Jahres hat in Konstanz in aller Bescheidenheit ein Mann ein seltenes Jubiläum im Dienste der Nächstenliebe begangen, das verdient, auch in der Schweiz gewürdigt zu werden. Es war

Herr Otto Maier, 1. Kolonnenführer der Freiwilligen Sanitätskolonne des badischen Männerhilfsvereins vom Roten Kreuz, Konstanz. Seit vollen 25 Jahren ist Herr Otto Maier 1. Kolonnenführer, und in welch vortrefflicher Weise! Seine Sanitätskolonne gilt als Musterkolonne in ganz Baden dank seiner uneigennützi-

gen, zielbewussten und hervorragenden Führung. Sanitätsmaier nennen ihn die Konstanzer, und als solcher ist er eine ihrer populärsten Persönlichkeiten. In die Tausende gehen alljährlich die unter seiner Leitung von den 80 wohldisziplinierten und ausgezeichnet geschulten Sanitätern ausgeführten Hilfeleistungen. Ihre Statistik ist ein Stück Krankengeschichte von Konstanz. Den benachbarten schweizerischen Samaritervereinen ist Herr Otto Meier ein warmer Freund. Möge er noch recht lange weiter segensvoll wirken!